

ほ穂の香

第81号
酒田市立鳥海小学校
編集／PTA広報部
令和6年7月16日



体育委員会では、鳥海バスケをしました。点数をきちんと数えることをがんばりました。みんなが楽しんでくれてよかったです。みんなが自分の仕事をきちんとしました。

六年 半田玲央実

ぼくたち図書委員会は、「本探し」をき画しました。三年生の友達が「楽しかった！」と喜んでいて、ぼくはうれしく思いました。来年は六年生として、もりあげていきたいです。

五年 穂澤 光希

わたしはなかよしまつりでたくさんの人に「ミニすてタイムアタック」のせつ明をすることが大変でした。三年生までは、いろいろな委員会のゲームに参加できたけど今年からは、せつ明も加わって大変でした。でも、楽しかったです。

四年 信坂 光希

三年 梅津 壮佑

なかよしまつりでは、たのしいきかくがいっぱいありました。四年生になつたら、ぼくもみんなを楽しませることができるきかくを、考えたいです。

一年 齋藤 理ほ

じかんないに、ほんをつけられました。ほかにも、ごみさがしやわざもりえなど、たのしかつたです。おにいさん、おねえさんたちとなかよくなりました。

一ねん ふくやま りこ

なかよしまつり